

Boletín Número 246
Toluca, México, a 15 de diciembre de 2016.

PROMUEVE IEEM LA GENERACIÓN DE CONOCIMIENTOS A TRAVÉS DEL CERTAMEN ESTATAL DE INVESTIGACIÓN Y ENSAYO POLÍTICO

Realiza la ceremonia de premiación de los ganadores de las tres categorías de la XIX edición.

El Instituto Electoral del Estado de México promueve la cultura político-democrática al propiciar el estudio, análisis, generación de conocimientos y la reflexión de los fenómenos político-electorales de nuestra entidad; esta vez con el XIX Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político, que llegó a su fase final y que tuvo lugar en el Centro de Formación y Documentación Electoral del Instituto Electoral del Estado de México, donde se llevó a cabo la ceremonia de premiación de los ganadores una vez que se agotaran cada una de las fases y culminaran satisfactoriamente.

La Ceremonia de premiación fue presidida por el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez; contando con la presencia de las Consejeras Electorales, Natalia Pérez Hernández y María Guadalupe González Jordan, así como por los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández y Gabriel Corona Armenta.

Al dar un mensaje para agradecer a los asistentes y ganadores su participación en esta edición, Pedro Zamudio Godínez, Consejero Presidente del IEEM, resaltó que el interés generado en quienes registran sus trabajos, ha permitido la consolidación del certamen; que se ha constituido como un espacio con un alto grado académico y de competencia, pues los participantes presentan trabajos muy bien sustentados; lo que propicia que el Jurado Calificador sea muy estricto y exigente al efectuar la calificación de los mismos.

Esto refleja la confianza de las y los participantes, que dedican su tiempo a investigar, analizar y reflexionar, para aportar elementos que permitan comprender de manera más amplia los temas político-electorales; mostrando con ello, su capacidad e interés al participar con sus trabajos.

En la categoría de Tesis de Posgrado, el primer lugar lo obtuvo José Said Sánchez Martínez; el segundo lugar fue para Moisés Antonio Díaz Salazar; y Carlos Antonio Sánchez Díaz logró el tercer lugar. Mientras que, en la categoría de Tesis de Licenciatura, el primer lugar fue para Jesús Loredó Bautista alcanzó; el segundo lugar para Luz María Cruz Rodríguez y el tercero para Diana Garduño Hernández. En tanto, en la categoría de Ensayo Político, el primer lugar fue para Limber José Mejía Barrios; el segundo lugar lo obtuvo Jesús Miguel Islas Santiago, y Carolina Ramírez de León logró el tercer lugar.

Natalia Pérez Hernández, Consejera Electoral, destacó que el Certamen es el concurso más emblemático del IEEM, al ser un espacio abierto a las y los ciudadanos, quienes comparten sus reflexiones en torno al devenir democrático de nuestra sociedad. Remarcó que desde su implementación hace 19 años, se ha buscado coadyuvar con la promoción y difusión de la cultura político-democrática y externó su reconocimiento a los académicos que en esta ocasión formaron parte del Jurado Calificador.

Señaló que una de las necesidades de nuestra sociedad es el involucramiento de las personas en asuntos de interés público. Al hacerlo a través de la palabra estructuradamente escrita y plasmarla en un documento de carácter académico, expresan sus opiniones y, al comunicar sus investigaciones, construyen comunidad política para tratar de incidir en la vida democrática de nuestra sociedad.

La Ceremonia de premiación también se constituye en un espacio en el que los familiares y amigos de los ganadores viven un momento de singular relevancia, donde pueden observar el aporte que éstos hacen a la sociedad para la construcción de ciudadanía y el mejoramiento del sistema democrático del Estado de México. En esta ocasión se contó con la presencia de representantes de los partidos políticos, así como servidores públicos electorales del IEEM.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social